
5 月 29日例会 

撮影を店員さんにお願いできなくて、 

セルフタイマーで撮影 

THE SERVICE CLUB FOR THE YMCAs CHARTERED IN 2010 

長野ワイズメンズクラブ 会報 
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2024～2025 年度 主題 

長野クラブ会長  （代行）福島貴和   「出会いの種を育み咲かせる」Let Our Seeds Bloom 

あずさ部長  ピーター・マウントフォード（甲府） 「めあて 望み」 

東日本区理事  山田公平（宇都宮）   「ワイズの方向性を見極める」Our Future Direction 

アジア地域会長  ジョアン・ウォン（香港）   「大きなインパクトを起こそう」Make a Great Impact 

国際会長  A. シャナヴァスカン（インド）  「共により良い世界へ」Together for a Better World 

 

今月の聖句 

『旅には何も持って行ってはならない。杖も袋もパンも金も持ってはならない。下着も二枚は持つな。』 

（新約聖書 ルカによる福音書 9章 3節  ※聖書協会共同訳） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

2025 年 6月 例会案内 

 

●日時 2025 年 6 月 26 日（木）18:30～20:30 
     ※今月より、例会の曜日を第 3 水→第 4 木に変更します。 

●会場 レストランやま 380-0834 長野市問御所 1315 

 

例会進行： 

・開会点鐘                   会長 

・ワイズソング、ワイズの信条 

・聖書朗読、祈祷 

・会長あいさつ 

・ゲスト、ビジター、キャンディデイト紹介    書記 

・ワイズディナー        食前の祈り： 

・卓話                 卓話者： 

・諸報告・諸連絡、ハッピーバースデー 

・ニコニコ献金、会員一言            会計 

・YMCAの歌 

・閉会点鐘                   会長 

★★ 巻頭メッセージ ★★ 

『リレーエッセイを振り返る』 

湯田勝彦 

今年度、ブリテンの新企画「リレーエ

ッセイ」を始めました。ブリテンに「全

員参加」する方法のひとつとして取り入

れてみましたが、とーっても楽しかった

というのが、一巡してみての素直な感想

です。（正確には、福島さんにまだ書いて

いただけてなくて一巡していませんが） 

全員のエッセイにコメントはできませ

んが、ひとつだけ、勝田さんのエッセイ

は、今でも文章を読むたびに、瞼の裏に

映画やテレビドラマのように映像になっ

て、エッセイに描かれた情景が流れてい

きます。とっても素敵なエッセイ。 

ということで、来年度もまた「リレー

エッセイ」二巡目をスタートします。そ

の前に福島さん、来月こそ、リレーエッ

セイ原稿をお待ちしています！ 

5 月のデータ 

 

会員数  7 名 

例会出席者数 6 名 

ゲスト  0 名 

ビジター 0 名 

例会出席率 85.7% 

メーキャップ 0 名 

修正出席率 85.7% 

ニコニコ献金  実施せず 

6 月 

ハッピーバースデー 

なし 

แฮปป้ีเบริธ์เดย ์ครับ!! 

会長 （代行）福島 貴和 

書記 （代行）倉石 美津子 

会計  堀内 雅俊 

連絡先  森本 俊子（庶務） 

tokoton921@gmail.com 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山梨ＹＭＣＡだより 

第 27 回インターナショナルチャリティーランを

終えて 

総主事 中田 純子 

2025 年 5 月 24 日、新緑が美しく輝く中、第 27 回イン

ターナショナルチャリティーランを無事に開催することがで

きました。ご参加いただいた皆様、そして運営を支えてくださ

ったワイズメンズクラブの皆様に、心より感謝申し上げます。 

当日は朝早くから多くの方々が会場に集まり、子どもたちの

元気な声やランナーの皆様の笑顔があふれる一日となりまし

た。皆様のご協力によって、障がいのある方々やそのご家族、

そして YMCA の活動が力強く支えられていることを改めて実

感いたしました。私自身も皆様とともに歩みながら、地域の温

かい絆を感じることができ、心から嬉しく思っております。 

また、今年はチャリティーラン実行委員会の皆様のご尽力に

より、協賛団体や支援団体の輪がさらに広がったことを実感し

ています。これからもチャリティーランが地域の皆様の心をひ

とつにし、子どもたちの明るい未来へとつながっていくことを

願っています。そして、誰もが安心して参加できる大会を目指

し、皆様とともに歩んでまいります。 

YMCA が目指しているのは、誰もが心身ともに健康で、社会

的にも満たされた「ウェルビーイング」の実現です。このチャ

リティーランを通じて、多様な人々がつながり、支え合い、共

に幸せを実感できる社会づくりに、今後も力を尽くしてまいり

ます。 

最後に、日頃より YMCA の活動を支え、ともに歩んでくだ

さるワイズメンズクラブの皆様、そしてご協力いただいたすべ

ての方々に、改めて感謝申し上げます。皆様のご理解とご支援

が、子どもたちの笑顔と未来、そして人々のより良い人生を支

えています。今後とも変わらぬご支援を賜りますよう、お願い

申し上げます。 

長野クラブ設立・チャーター15 周年記念 

（仮称）栄村コシヒカリ特別例会に向けて 

湯田勝彦 

 

「栄村に行きたいね！」この一言で始まった、栄村

での特別例会のアイディアです。 

振り返れば、私達の長野クラブがチャーターしたの

が 2010 年 10 月 2 日、その 5 か月後に発生したの

が東日本大地震、そして栄村大地震でした。私達にも

何かできないか、と、当時の水崎会長、そして森本会

長を中心に、被災地にも足を運び、ゲストをお呼びし

て被災状況、復興状況などお話を伺い、皆で考えて、

できることから実行に移しました。 

栄村で「復興の村・栄村で共に新米を味わいましょ

う！特別例会」を開催したのが 2013 年 10 月 26

日。あずさ部を中心に大勢のワイズメンが集まりまし

た。その後、何度も栄村に足を運び、雪の季節の例会

を開催したのも良い思い出です。 

今年、長野クラブがチャーター15 周年を迎えます

が、そんな長野クラブの節目を迎えるなら栄村がふさ

わしい、その気持ちが「栄村に行きたいね！」の一言

なのではないかと思えます。 

●今回も、2013 年の例会の時に間に入ってコーディ

ネートしてくださった福原一男さんに、お世話になる

ことになりました。当時は栄村振興公社の総務課係長

でしたが、今は栄村議会議員です！ 

●例会の日程・場所ですが、2025 年 10 月 25 日

（土）で、森宮野原駅の近くの「中条温泉トマトの国」

という温泉宿泊施設で、例会参加者（新米を味わうデ

ィナー含む）40 名、日帰り 20 名、宿泊 20 名で仮

予約ができました。 

●卓話ですが、栄村大震災の被害と復興の道のりを振

り返りつつ、今後起こるであろう大震災に私達はどう

備え、どんな心構えをすれば良いかを考える機会にで

きれば…と思っていたら、栄村大地震当時の第一線で

活躍されていた村の消防団長・保坂良徳さん、副団長・

齋藤真吾さんが、今、福原さんと一緒に村議会議員を

されていると知り、その方々にお願いできないかと考

え、福原さんを通して打診しています。 

●今後の準備のタイムスケジュールについては、別紙

作りますので、皆で検討し、準備を進めましょう。 

主な記念例会、行事などの予定 

7/24(木)18:30～20:30 7 月キックオフ例会（於：レスト

ランやま）※例会は第 4 木曜日 18:30～に変更しています。 

7/26(土)10:30～15:00 第 1 回あずさ部評議会（於：東京

YMCA 山手コミュニティセンター） 

※まだ第一報です。詳細が出たら改めてお知らせします。 

8/1(金)～3(日) 第 31 回アジア太平洋地域大会（於：熊本） 

※日本で開催される国際大会。参加可能ならぜひ！ 

10/25(土)PM 10 月（仮称）栄村コシヒカリ特別例会 

（於：中条温泉トマトの国）※長野クラブチャーター15 周年

記念例会、また、秋の「あずさの集い」として行う予定です。 

編集後記 
一年間ブリテンを担当しましたが、他クラブのブリ

テンを読んで、内容の充実さ、読みやすさなど、ブリ

テン委員の感性の差を実感しました。来年度も続け

ますので、会員の皆さんのますますのご協力を得て

「全員参加のブリテン」を作りたいです！（湯田） 

（再掲）長野クラブ 2025-2026 新体制が決まりました 

▼会長  湯田勝彦   ▼例会 毎月第４木曜日 18:30～ 

▼副会長 福島貴和   ▼ブリテン委員 湯田 

▼書記  森本俊子   ▼目標1 全員参加のクラブ運営！ 

▼会計  堀内雅俊   ▼目標 2 15 周年例会は栄村で！ 



★写真で速報！ 第 28 回東日本区大会☆ 

選・湯田勝彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

路面電車のライトレール       森本さんと私は      にぎやかな物販コーナー 

長野にも走ってほしい！      10 時の代議員会から    来年は長野もできるかな？ 

            栄村グッズ、何かある？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会前に、城田さんを偲んで 

フィンランディアの合奏・合唱 

来年こそは、開会式のワイズソングを 

合奏・合唱付きで、みんなと歌いたい！ 

                        バナーセレモニー出番待ち。今回は福島さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バナーセレモニー本番           盛岡 YMCA ユースリーダー活動報告 

ファシリテーターの働きに関心があります 

 

 

→次ページへ！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             IBC（国際兄弟クラブ）締結式 

留学生の被災地支援ワークキャンプ「Youth for    この他に DBC（国内兄弟クラブ）締結式も 

NOTO」の活動で、長野、松本の 2クラブが表彰   これがワイズの信条「世界的視野を持って国際 

トマス、キンチク、ゴルフ、ナイン、そしてサク、   親善を図ろう」の目に見える形のひとつです 

カンタロウに伝えたい！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     現理事 山田さん（宇都宮） 

    本当にお世話になりました 

    信州に YMCAを、の夢は 

理事引継式         新理事 山下さん（十勝） まだまだ続きますよ！ 

 

 

     

    ←晩餐会で、餃子の屋台に 

     並ぶワイズメン！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

立川晴の輔師匠 

  あっという間の 60分でした ホントに餃子 800 人前    楽しかったです！ 


